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今回のテーマは「遠足」です☆ 

 

「ラスト・エンソクー」 

3年7組 A 

 

高校生活最後の遠足、私たち3年7組は二色浜でバーベキューをしまし

た！ 

それぞれの班が自分たちの買いたいものを買いました。各班の個性が出た

のでしょうか、非常に面白い食材を買う班もありました。 

スーパーから会場までの道のりはとても長かったですが、普段見慣れない

土地や空気感でいつもあまり話さない人とも話せて、お互いの仲が深まり

ました。 

二色浜に着き、バーベキューを始めました。しかし、時間が思っていたよ

りも短く、スーパーで食材を買い過ぎたこともあり、大変シビアな時間と

の勝負でした。 

ですが、その中でどれだけ肉を消費できるか、とみんなで一致団結して、

中には服が焼けてしまった人もいましたが（笑）無事にお肉については全

て腹の中に収めることができました。（野菜を除く） 

その後のレクリエーションは「缶けり」や「だるまさんがころんだ」など

の遊びで童心にかえって楽しむことができました。あっという間に時間が

過ぎてしまい、物足りない中でも非常に充実したひと時でした。 

いろいろなアクシデントもありましたが、その中でもクラスの仲が深まっ

たと思います。 

この調子で体育祭、文化祭も楽しんでいきましょう!!!!!!!!!! 

 

 

「麓から山頂へ」 

                       ２年５組 B 

 

 ５月２日、私たち２年５組は京都の大文字山に訪れました。夜になり、

黒一色になった山肌の上に鮮やかに灯る、「大」の文字をテレビなどで一度

見たことがあるのではないでしょうか。その山こそ大文字山です。私はテ

レビで見たことのある山に登るのはおろか、登山さえ初めてだったので、

とてもワクワクしていました。 

 麓の南禅寺、水路をくぐるともう目の前は木々一色で自然と一体になっ

たような気がしました。いざ登ってみると当初のワクワク感は消え、登山

とはこんなに辛いものなのかという思いが何度も頭に浮かび上がりました。

しかし、頂上まで登ってみると、そこから見える景色に私はただただ胸を

打たれました。京都の碁盤目状の街路がくっきりと見え、山の緑と空の青

が京都の伝統漂わせる木造建築に映え、美しいだけでは、表現できません

でした。 

 昼食を終え、下山した後は班別で銀閣寺周辺の散策をしました。山を下

るとすぐに銀閣寺への入り口があり、外国から日本へ観光しにきた方もた

くさんいて、いつもとは違う空気にまた私はワクワクしていました。京都

のお店はどれも可愛らしくて、お土産は何にしようかと考えたり、途中で

みんなとソフトクリームを買って食べたりととても楽しかったです。 

 今回の遠足は去年の遠足を思い出したり、来年の高校最後の遠足はどう

なるだろうと考えたり、去年とは違った特別なものに感じました。これか

らまたたくさんの行事がありますが、２年生でしか体験できない特別な思

い出をまたたくさん作って行きたいです 

「遠足」 

                      ２年７組  C 

 

５月２日、私たちのクラスは京都の錦市場や河原町方面に遠足に行きま

した。その日は空にほとんど雲がなく遠足には最高のお天気でした。友達

と喋ったり遊んだり出来ることがとても楽しみで、クラス全体の雰囲気も

とても盛り上がっていました。 

私たちのクラスはクラス全員で着物をレンタルして着付けをしてもらい食

べ歩きや観光をしました。 

まず、クラス全員で八坂神社に行きクラス写真を撮りました。そして、そ

の後は班ごとに分かれて行動しました。錦市場で食べ歩きをしている班、

抹茶パフェや抹茶ソフトクリームがおいしい店に入って食べた班など自由

時間をそれぞれ楽しく過ごすことができました。普段着る機会が少ない着

物をみんなで着ることができて貴重な体験をすることができ、よい思い出

となりました。 

２年７組は、文系・理系の混合のクラスの為、科目によって授業が分かれ

ます。でもこの遠足をみんなで行ったことによってクラス全体の仲が深ま

りました。 

これから一年間体育祭や文化祭、修学旅行などいろいろな行事があります

がクラス全員で楽しみ、絆を深めたいです。 

 

 

「遠足」 

１年５組 D 
 

私たち72期は、5月2日せんなん里海公園に行ってきました！１週間

前の天気予報では曇りでしたが、当日はとても良い天気に恵まれました。 

 

 

泉南里海公園への道中、イオンモールでBBQの食材を買いました。 

お肉売り場でたくさんのお肉を勝ち取る子（ ✌థ౪థ）、マシュマロが売り

切れて、ダイソーに猛ダッシュで買いに行く子ᕕ( ◔3◔)ᕗなど皆で協力して

食材を選びました。 

 

BBQでは、お肉が焦げてバリ硬になっていたり じゃがいもが焼けきれ

ていなくてシャリッシャリになっていたりと失敗した班もありましたが、

「これが高校の BBQ の醍醐味や！」と楽しみました。食後にアイスを食

べている班、チーズフォンデュをしている班、パンケーキを焼いている班

もあり、みんなが工夫を凝らしていました。  

 

BBQ の後、クラ

スレクを行いました。

水風船 、ドッチボ

ール、ビーチバレー

などレクはクラスに

よって様々で時間も

限られていたのです

が、どの生徒も先生

もたくさん騒ぎ、充

実した時間となりま

した。 
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入学して１ヶ月ほど経ちましたが、授業だけではなかなかクラスの子の

ことを知れませんでした。しかし、この遠足でクラスの仲も深まりうち解

けることができたと思います。 

これからたくさんの行事が待っています。勉強も部活も頑張って今回の遠

足のように楽しんでいきましょう！ 

「丸いやつより、楕円球！(ラグビー部)」 

3年3組 E 

 

ラグビー部です！ 

僕たちは今、部員が少なく他校と合同チームとして活動しています。 

しかし！部員の少なさを感じさせないくらい、明るく楽しくひたむきに毎

日、青春の汗を流しています！ 

 

また、土日は合同練習なので人数も増え、より明るい雰囲気で練習できま

す！ 

ラグビーって？？と、言われると 怖い。痛い。とか思う人が多いと思いま

す。もちろん、そうかもしれません。でも！それ以上に楽しいことが、た

くさんあります！ 

 

ラグビーには様々なポジションがあり、相手を吹き飛ばすことも。華麗に

抜き去ることも。自分にあったプレーを選ぶことが出来るのです！ 

 

なので、ラグビーはとても魅力的なスポーツだと思います！ 

一度、ラグビーというスポーツに興味を持ってみてはいかがでしょうか？ 

もしかしたら、あなたもラグビーに一目惚れするかも… 

 

 

 

「サッカー部」 

 2年7組 F. 

 

みなさん、こんにちは。サッカー部です！ 

 部員は現在３年生１１人、２年生２４

人、１年生２０人、マネージャー６人で

活動しています。 

 日々の練習は、一人ひとりが高い意識

と集中力を持って、さらなる技術向上の

ために、メリハリをつけて取り組んでい

ます。部活の雰囲気は明るく、１年生から３年生までと

ても仲が良いです。 

 

 昨年から３部を維持し、高円宮杯U１８サッカーリーグではBグループ

で３位でした。たくさんの１年生の入部を嬉しく思う反面、６月には多く

の３年生が引退してしまうため、残された時間を大切にし、インターハイ

での２回戦突破より良い成績を残せるように練習に励んでいます。 

 毎日練習できている環境、いつも支えてくださる保護者の方々、先生方

に感謝してこれからもチーム全員で協力して頑張っていくので応援よろ

しくお願いします！ 

 

 

 

 

 

 

 

「いつも 笑って 音楽を！」 

                                  

２年６組 G 

 

みなさん、こんにちは。吹奏楽部です。 

私たちは、“いつも笑って音楽を”というモットーを胸に、現在は２年生２

５人、１年生１９人の計４４人で活動しています。 

みなさんもよくご存知のJPOPの曲や、吹奏楽オリジナルの曲などを、部

員全員で奏で、つくりあげていくことは、とても楽しいです！ 

 今は、吹奏楽部の一番大きなイベント、夏のコンクール地区大会に向け

て、日々こつこつと一生懸命練習しています。 

 ときには、部員同士でぶつかりあうこともありますが、お互いの意見を

尊重し、意見を出し合って、よりよい音楽をつくっています。 

 また、コンクールだけでなく、文化祭や中庭でも演奏させていただく機

会があります。特に文化祭は、劇やダンスを交えた一風変わった演奏とな

っていますので、お楽しみに！！ 

 どの本番でもみなさんの心に響く音楽をお届けしますので、ぜひ、私た

ちのサウンドを聴いてみてください♪ 

 

 

「こんにちは、音楽部です！」 

２年１組 H 

 

皆さんこんにちは、音楽部です！音楽部は合唱をしているクラブで、主に

毎週月・火・木・金曜日に時習館という場所で活動しています。活動中は、

やることはしっかりやりながらもみんなで和気あいあいと楽しく一つの音

楽を作っています。今は８月に行われるNHKコンクールに向けて練習を

始めたところです。また冬は1月に開催される大阪ヴォーカルアンサンブ

ルコンテストに出場しています。この２つのコンクールでは本格的な合唱

曲２曲を演奏します。練習では厳しいこともたくさんありますが、みんな

でハーモニーを作ることはおもしろく、とても楽しいです！ 

合唱というとかた苦しいイメージを持っているひともいるかもしれません

が、決してそんなことはありません！音楽部では新歓コンサートや文化祭、

クリスマスコンサートなど校内で発表する機会もたくさんあり、そこでは

皆さんおなじみのJPOP曲をたくさん歌います！またそれら以外にもたく

さん発表の場が設けられているので、とにかくいろいろな楽曲を歌うこと

ができます。もし少しでも音楽部に興味のある方は、ぜひ一度時習館にお

越しください！まだNHKコンクールの練習は始まったばかりなので、ま

ったくためらうことはありません。音楽部一同大歓迎です♪ 

まだ詳しい日にちは決まっていませんが、第二中間テスト前後にも校内コ

ンサートを行う予定なので、そちらにもぜひお越しください！ 

 


